
北陸地区高専大会での所感 

北陸地区の学生が中心となって、大会を運営することができた。学生の中でも、高校

生や公式戦が初めての学生も参加していただき、ポストカンファレンスでみんながア

ドバイスを出し合っていて、とても良い交流になったと感じた。また、普段 IRしてい

ただく機会の少ない、竹田さんや一ノ谷さんに IRをしていただき、石川から来ていた

だいた中村くん、矢田くん含め、県内のB級の方々にも良い機会になったと感じた。 


